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Betreff:
Beantwortungen von Fragen eines Aufsichtsratsmitglieds
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Wiederholt habe ich als von der Stadtverordnetenversammlung gewähltes Mitglied des Aufsichtsrates 
Fragen an die Geschäftsleitung der ProPotsdam gerichtet und, wie in der Geschäftsordnung des 
Aufsichtsrates beschrieben, um schriftliche Antwort gebeten. Dieser Bitte ist die Geschäftsführung 
wiederholt nicht nachgekommen. Diese möchte stattdessen die Fragen lediglich mündlich beantworten. 

Da ich in diesem Konflikt den Oberbürgermeister mehrfach mit der Bitte um Hilfe angeschrieben habe 
und keine Antwort von ihm erhielt, 

frage ich den Oberbürgermeister als Gesellschaftvertreter der ProPotsdam: 

Was will der Oberbürgermeister als Gesellschaftervertreter der ProPotsdam dafür tun, dass ich 
genauso wie vormals eine Kollegin der SDP Fraktion meine Fragen, wie in der GO des 
Aufsichtsrates der ProPotsdam vorgesehen, schriftlich beantwortet bekomme?

    gez. Andreas Menzel

Unterschrift


